

新谷社教三題

婦人会で青少年問題研究会 青年団では研究集会

戦後のいづ／＼な面での急激な変化と、又科学の目覚ましい発達による人間の生活に数多い幸せをもたらしたが、一面堪えられない数々の不幸も招いている。身近な問題として青少年の不良化をとり上げてみても、伊万里市では殊に中学校の非行児童に於て、県下の最高位にあるといわれている。

戦後十二年、殊に思想の大きな変化は血肉を分けた親子の殺傷事件迄発展し、或は又夫婦や相思の仲更に嫁姑の殺害事件として日々の新聞を賑わし、心ある者の心を痛めている。市連合婦人会では当面の重要課題としてこの青少年問題を取り上げ、県連合婦人会並に西松浦郡婦人連絡会と共催で、去る十八日大坪小学校講堂に各町の会員約三五〇名が集り「青少年問題研究会」を開催、共通した深刻な悩みだけに終始熱心な討議研究を続け優秀な成果を収めた。

又市連合青年団では十九日同じく大坪小学校に於て青年の生活、社会をよくするための活動、青年の政治学習、更に又農業技術の問題、農業経営等々生活或は産業問題について、日頃の研究成果をレポートとして持寄り討議した。参加者は予定の数に達しなかつたが、身近な問題だけに真面目な意見が交換され、始めての試みとしては立派な成績を収めた。

尚その中七名は市代表として県大会に出場した。

青少年問題研究会

子供の心理をよく理解し 親子で話し合うことが大切!

映画を通じて青少年指導の問題点を追究討議し、問題解決の糸口を作ると共に青少年教育に対する意識の高揚を図るといったのがこの研究会の目的であったので先ず

△成人教育が不十分ではないか。
△家族会議の開催が必要ではないか。
△少年の心理を理解する必要がある。
△自分本位の然も感情に走つた教育は危険ではないか。
△個々の子供の性格をよく見極める必要がある。
△多くの問題点が出されたが、時間の関係上一、家族会議を開く方法について

二、大人の世界を浄化する
方法について
三、児童心理を研究する方法について
の三点に問題を絞つて討議が行われた。

△親の愛情が足りない。
△親自身の道徳観念が欠けている。
△家庭生活のすべてに裏表のない生活が必要だ。
△大人の世界を浄化する。こゝとが先決だ。
△もつと父親の自覚が大切

家族日記をつけている。映画を中心に話し合つている。子供の話を真意を以て

青年研究集会

新生への力強い息吹き 陳べられた数々の意見!

午前十時開会式後、四つ分科会に分れ、午前午後を通じて四時間の永きに亘り研究討議された。

傍聴した第二分科会の模様を拾つてみると、

※司会者 黒川町 柘島清
※助言者 松本千代作(市議會議員) 草崎トキエ(市教育委員) 山口房一(市社会教育課長)

※討議された課題と発表者

一、青年団の役割と生活 山代町 山本 忠相
二、原水爆禁止運動に思う 松浦町 井手 正範
三、農村の結婚改善について 山代町 石橋さつき
四、荒波人生 大川町 高添 雅俊
五、協同貯金 大川町 田崎 豊寿
六、青年団と私 松浦町 古川 末男

第一問では責任は果たしたいが、金と暇の抽出に苦勞するというのが主眼であったが、当然支出すべき金は算化するの筋筋だし、尚資金調達の方法にも一考の余地がある。役員交替の制度も再検討し、お互いに役員の立場を理解するよう努め、又青年と父兄との話

達は、分秒を競つて進歩変化しつゝあり、従つて子供の世界と大人の世界に大きな溝をつくりつつある。然も子供の新しいあり方からくる欠陥よりも、大人の世界に残る時代感覚のずれが大きいのであるまいか。こゝに成人教育と大人の自覚の必要性が要求される。更に子供は環境に左右されることが多く、家庭外では大人の言動一切が大きく子供に影響する。父母に理解があり又温床である大人の

し合いの機会を多く作つて青年団の認識を深めて貰うと共に、団としての成果を挙げるよう努力する必要がある。

第二問では全世界の人類の存在にかゝる問題に、党派の臭みをおおせて取返して拘泥するのは当たらない。日本の立場及び現在の情勢からも今が潮時だから青年の組織を以て是非強力で推進したいとの論旨であったが、議論の余地はなかつたようである。

第三問は行き悩んでいる現在の結婚改善問題の善後策についてであったが、理想としては公民館の公営結婚がよいと思う。併し現在の規約は検討を加える点もあり、又真の結婚の意義について一般の認識を深め、因習を打破することが先決問題でもあろう。

第四問では学校で習つた社会と現実の社会には余りにへだたりがあり過ぎる。経済の不如意からくる悩みも大きいのが打撃を話せない現在の日本の家風には惱まされるとの発表であったが本問は現在の日本の文化そのものが利邦主義であり享楽主義であり、尚投機的性

世界が浄化され、人生に希望を持ち日々の生活を楽しむようになれば、十五年間にならずに十四件しか殺人事件のないスエーデンのようにならなくとも、青少年は自つと堅実な歩みをつづけたい。

民主政治の形式上の基盤は一応整つた今日、単に青少年の問題だけでなく多数の重要問題が山と積まれていることは、百尺竿頭大人の心の中に何か一つ欠けているのではなからうか。

格を帯びているといわれるだけに単に青年だけの問題として片付けられる問題ではなさそうである。青年層の自覚の激増の遠因もそこらにありそうだし、人生に希望を持たせる対策が国民あげて考えられねばならぬのではなからうか。

第五問では生活改善も先ず小さなことから、煙草を止めて協同貯金を始めたが次第に増えてゆく貯金を見、金の値打ち、浪費の反省、次では、何となく希望が生れてきたという貴重な体験発表であったが、形式を抜きに活きた青年団の運動として絶讃に値するといえる。

第六問は困難な四問の状況にあつて工夫研究の未始めた数々の行事が実を結び、遂に青年団の信任を勝ち得た尊い体験であつたが、今後の青年団のあり方として

○県大会出場者
山代町 永尾 桂子
山代町 山本 忠相
山代町 山本 忠相
松浦町 井手 正範
南波多町 今坂 司
二里町 田中 豪明
農村の結婚改善について 山代町 石橋さつき
五円の葉書 山代町 山口 竹四

お願い
市政について
投書下さる方は回答に困りますので必ず住所氏名をお書き添え願います。



大人となる日! (写真は伊万里町の祝賀式)

「オゴノリ」の繁殖に画期的発見 のり研究班県大会に優勝

市農林水産課水産係では、海産物の権威者である九万里川博士の指導をうけ、伊万里漁業協同組合内ののりの研究班も設け、オゴノリの増殖について試験研究中であつたが、これまでの学説とは違つた画期的オゴノリの繁殖を発見、去る十一月二十七日唐津市に於て開催された第三回佐賀県水産技術研究発表大会に於て「オゴノリ、アマノリの研究発表」を行い優賞し、近頃全国大会への出場も期待され、伊万里市水産界に明るい曙光を投げかけている。

オゴノリは別名ナゴヤとも呼ばれ普通精進料理に利用されているが、その主な用途は

○分生オゴノリの生育は発芽オゴノリ(学説による)普通繁殖を行うもの)と異つて干出を必要とせず、その生育度は発芽オゴノリの数倍の速さで、分生の特性と株分移植の方法で年二、三回の採取が可能である。

○分生オゴノリは発芽オゴノリと異つて株分移植により非干出を利用し、生育漁場を拡大し事業的繁殖も可能である。

○分生オゴノリの生育層を利用し、アマノリと立体的な繁殖も可能である。という画期的事実が判明したのである。

市では昭和三十三年に於て事業的試験として、伊万里漁業部及び黒川地先に於て大量に株分移植試験を実施し、これを基礎にオゴノリ増殖の指導奨励を行うこととなつた。

お知らせとお願い
市福祉事務所

①保育児の入園について
市内各保育園の園児が小学校に入学致しますので、収容定員に余裕が生じた分の園児をこの四月から新しく収容したいと思ひます。申込みは一月二十日から受付けています。希望者でまだ申込みでない方は

②社会福祉資金の御寄附について
祝儀謝礼或は香典返し等を簡素且つ有効ならしめるを旨とし、金一封を社会福祉事業に御寄附戴いた際は「市広報」を通じて一般にお礼申上げてお返し致します。但し「市広報」の指示によつて定め御返

南波多町に 一人の滞納者なし 即日市長より感謝状

南波多町 滞納者一人の滞納者、一た。責任感ある区長さん方らり例え一人の滞納者がある。は市税の納税成績が、税納組合長(区長)として責任があり、是非ともねに優秀で、どれ迄殆んど市の首位を占めていた。ところが昨年八月頃か

南波多町 滞納者一人の滞納者、一た。責任感ある区長さん方らり例え一人の滞納者がある。は市税の納税成績が、税納組合長(区長)として責任があり、是非ともねに優秀で、どれ迄殆んど市の首位を占めていた。ところが昨年八月頃か

南波多町 滞納者一人の滞納者、一た。責任感ある区長さん方らり例え一人の滞納者がある。は市税の納税成績が、税納組合長(区長)として責任があり、是非ともねに優秀で、どれ迄殆んど市の首位を占めていた。ところが昨年八月頃か

0111